Existe tambien el peligro de que construyendo el Frente Unico en una forma mecanica y no desarrollando la lucha por la Plataforma Electoral, de todos los que estan de acuerdo con el mismo, el Partido se encuentre en la imposibilidad de desarrollar la campana electoral y hacer de ella un exito.-

Como vencer estos peligros? -Para ello debe desarrollarse en primer lugar el maximo de agitacion para convencer y conquistar a las masas, para lo cual deben ser organizadas fracciones comunistas tanto en los Comites de Frente Unico como en los Bloques de Obreros y Campesinos, que tengan como tarea la de dirigir el trabajo de estos organismos en la realizacion de la campana. En segundo lugar, el Partido debe hacer aparecer sus propias consignas en la campana, como el Partido Comunista, el Partido de la clase obrera, presentando el programa en forma concreta a las masas y funcionando como la fuerza dirigente principal del frente unico.

Los Comites de Frente Unicos de Obrero y los Bloques de Obreros y Campesinos seran construidos para la conduccion y durante la campana. Despues de que la campana termine, estos organos no se disuelven, sino que permanecen establecidos para ser utilizados en determinadas tareas en el futuro. Los comites de Frente Unico de obreros en las ciudades, fabricas, plantaciones, etc., deberan ser utilizados despues que termine la campana, para -sobre la base de la lucha por sus reivindicaciones inmediatas, [construir comites de fabricas], sindicatos revolucionarios, y celulas del Partido en los respectivos lugares, de entre los elementos mas avanzados. Los Bloques de Obreros y campesinos deberan ser utilizados para el desarrollo de luchas comunes de obreros y campesinos en las localidades respectivas, tales como: lucha contra el alto costo de vida, contra el terror gubernamental, contra los desahucios, etc. -Mediante estas luchas será que nosotros podremos cristalizar la organizacion de Comites Conjuntos de Accion de Obreros y Campesinos.

LA CONSTRUCCION DEL PARTIDO

Paralela a las tareas anteriores esta la construccion del Partido mediante el desarrollo de las luchas de la campaña electoral. La campana electoral debe servir para construir el Partido, mediante la realizacion de las siguientes tareas: a) organizacion de celulas del Partido en las fabricas, plantaciones, minas, haciendas, etc., b) atraccion y reclutamiento para el Partido de los obreros mas avanzados y de los campesinos revolucionarios; c) construccion del aparato regional del Partido en las Provincias, eligiendo Comites de Distritos en Asambleas de delegados de